

# CRONICA GENERAL

## VIDA RELIGIOSA

### Los falsos profetas

El Evangelio de mañana tiene un tema de una perpétua actualidad. En él Jesucristo previene a sus discípulos contra los falsos profetas, es decir contra los predicadores del error, que se presentan al pueblo con piel de oveja y en realidad son lobos rapaces.

Es de todas las épocas que el error ha pretendido vestirse con el ropaje de la verdad y el vicio se atreve a adornarse con las galas de la virtud.

Y el pueblo sencillo y falto de preparación para discernir, está destinado a ser una víctima de tales engaños. Cuando abre los ojos ya es tarde; la burla ya está consumada a su costa.

No son estos tiempos nuestros, propicios como los de antaño, a grandes disputas doctrinales. Con todo los propugnadores de la gran revolución que ha trastornado nuestros países no pudieron sustraerse del todo a la proclamación de determinadas ideologías defendidas en oposición al dogma y a la moral católicos y presentados como un programa de mejor perfección y de mayor justicia, y este fué el señuelo que embaucó a muchos.

Después de la hecatombe podemos ver cuan cierta es la advertencia de Jesús cuando dice: "Por sus frutos los conoceréis". Los frutos de maldad, de perversidad, de injusticia, están ahora a la vista de todo el mundo y por ellos aprendemos —muchos lo han aprendido harto tarde— que hemos sido víctimas una vez más de las maquinaciones de los falsos profetas.

### Santoral

Domingo día 16. — Dominica VII después de Pentecostés. Ntra. Sra. del Carmen. Santos: Eustaquio y Vitaliano obs.; Sisenando diac. mr. en Córdoba; Valantino ob. y mr.; Sta. Reinalda vg. y comps. mrs.

Lunes día 17. — Santos: Alejo cf.; León IV, p. Arnaldo, cf.; Jacinto y Generoso, mrs.; Stas.: Marcelina y Marnia vgs.; María Magdalena Postel, fund.

### El día litúrgico

Día 16. — Misa y rezo de la Dominica, semidoble color verde. Conmemoración de Ntra. Sra. del Carmen.

Día 17. — Misa y rezo de San Alejo, cf. semidoble, color blanco.

### Cuarenta Horas

Mañana comienzan en la iglesia de Ntra. Sra. del Carmen siendo la exposición desde las 3 y media a 8 y media.

El lunes la exposición será de las 5 y media a las 8.

### Santa Iglesia Catedral

Mañana, tercer domingo de mes se celebrará la acostumbrada función eucarística. A las 10 solemnemente con sermón por el M. I. Dr. don Esteban Canadell, canónigo; exposición de S. D. M. y procesión.

Mañana festividad de la Patrona y Titular de esta iglesia. Las Misas de costumbre: la de las ocho, será de Comunión general con plática; A las diez y cuarto, el Excelentísimo y Rdmo. señor Obispo bendecirá la nueva imagen de la Virgen. A las diez y media, oficio solemne.

A las siete de la tarde, empezará la Novena con ejercicios propios del acto, canto de Ave Marías y sermón el primer día, por el Reverendo Dr. don Juan Costa y Viñas, Catedrático del Instituto Provincial.

Jubileo Carmelitano. — Desde el medio día de hoy y por todo el día de mañana visitando tantas cuantas

### JOSE CONGOST PERADALTA

#### ABOGADO

Días de consulta:

Martes, Miércoles,  
Viernes y Sábados

Plaza Independencia, 14 - pral.  
GERONA

## El Obispo Auxiliar de Paris en Gerona

Ayer a última hora de la tarde llegó a esta ciudad el obispo auxiliar de la diócesis de Paris, Mons. Roger Beaussart quien con ocasión de hallarse en Lourdes ha querido conocer España, donde entró por Irún, visitando San Sebastián, Vitoria, Burgos, Valladolid, Salamanca, Avila, Madrid, Toledo, Zaragoza y Barcelona.

Le ha acompañado en este viaje el sacerdote gerundense Rdo. D. Lamberto Font.

Mons. Beaussart se ha hospedado en el Palacio Episcopal, y ha visitado la Catedral y los demás monumentos notables de Gerona.

Hoy ha debido salir nuevamente para Barcelona y San Sebastián.

Nos es grato saludar con el más profundo respeto al ilustre Prelado, deseando le haya sido agradable su breve estancia en Gerona.

## Traslado de la Central de Teléfonos

A partir de hoy la Central de Teléfonos ha quedado trasladada al nuevo edificio de la Compañía situado en la Avenida del 20 de Junio núm. 6.

La inauguración oficial del citado edificio se efectuará en el próximo mes de Octubre, coincidiendo con la puesta en servicio de la instalación automática, cuyas obras se están llevando a cabo con gran actividad.

## GOBIERNO CIVIL

### Pasaportes autorizados

Relación de los pasaportes que han sido autorizados con fecha de ayer por S. E. el Ministro de la Gobernación.

Isabel Sanz Montblanch, Concepción Busquets Ayerde, Juan Bonany Marqués, Salvio Roda Alemany, Enriqueta Pons Picard y Joaquín Reig.

veces esta iglesia, se pueden lucrar con las condiciones ordinarias, las indulgencias del Jubileo Carmelita no.

\*\*\*

En la misma iglesia mañana en la misa de las 8 y media se practicarán los ejercicios del V domingo dedicado a San Antonio de Pádua.

### Colecta por el Culto y Clero

Mañana tercer domingo del mes tendrá lugar en las iglesias la colecta a favor del Culto y Clero.

## ELECTRICIDAD

Reparación de Motores, Dinamos, Transformadores, etc.  
Instalaciones de alumbrado

### JOSE GINÉS

Rda. Dr. Robert, 9 Teléf. 452  
GERONA

## JEFATURA PROVINCIAL DE PROPAGANDA

### Campamentos de las O. O. J. J.

#### El Festival del Teatro

La Jefatura provincial de Propaganda en colaboración con las Organizaciones Juveniles de Gerona, organiza para el próximo martes, día 18, conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional y fiesta del Trabajo, una velada artística en el teatro Municipal, a las diez de la noche, los beneficios de la cual serán destinados a sufragar los gastos de estancia a los campamentos de las Organizaciones Juveniles de algún hijo de Mártir español.

Cabe esperar que todo el público de Gerona, responderá a nuestro llamamiento asistiendo a tan interesante demostración artística, como promete constituirlo la actuación de los cuadros artísticos de la O. J. J. que se presentan por primera vez.

Nos comunica la Delegación Provincial de O. J. que pueden recogerse y encargarse las localidades en la "Casa de las Flechas", de la calle de la Forsa.

### Llegada de Flechas

Esta tarde llegarán los flechas de Barcelona que asistirán a los campamentos del Estartit. Se espera igualmente la llegada de los procedentes de Madrid y demás provincias, así como las muchachas de Navarra y Madrid.

Mañana se trasladarán ya hacia los campamentos a medida que vayan llegando los expedicionarios. Esperamos que el público de Gerona acudirá a despedirlos y testimoniarles nuestro cariño y simpatía.

## AYUNTAMIENTO

### Telegrafía de la Alcaldía

En virtud de los acuerdos de homenaje a la memoria del insigne promotor de la Cruzada Nacional, don José Calvo Sotelo, de los cuales dábamos cuenta en nuestra edición de ayer, por la Alcaldía fué remitido el siguiente despacho telegráfico: "Señora Viuda de Calvo Sotelo. Madrid. Gerona ha participado en general y sentido homenaje a vuestro ilustre esposo, en el duelo nacional. Para perpetuar memoria tan insigne patriota, Ayuntamiento tomó varios acuerdos y al tener el honor comunicárselo, expreso sentido pésame. — Quintana, Alcalde accital."

## Cargos en la Cruz Roja

Por la Asamblea Suprema de la Cruz Roja Española, han sido nombrados Presidente Delegado y Presidente Delegado y Presidenta de Honor, respectivamente, de la Asamblea Provincial de la benemérita institución, en Gerona, el Ilmo. señor don José María Reitz Martí y la Ilma. señora doña Asunción Baladía de Dalmau, los cuales han tomado posesión de sus cargos.

## CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA DE GERONA

### Delegación Local

## La Fiesta de la exaltación del Trabajo

18 de Julio de 1939

### Normas para su organización

Primera. — Se ordena a todos los Patronos, Empresarios o Directores de la Capital, pasen por las oficinas de esta Delegación Sindical Local (Eximenis, 10, i.º) a fin de conocer las normas para la organización de las comidas colectivas que deberán celebrar, en conmemoración de nuestra "Fiesta de Exaltación del Trabajo". Patronos y Obreros, congregados en la intimidad del hogar común, el taller, a fin de fortalecer más y más su amor mutuo y la verdadera unidad. Al mismo tiempo, podrán recoger la consigna que todos los Patronos, Empresarios o Directores leerán por mandato del Ministerio de Organización y Acción Sindical, al final de la comida.

Segunda. — Se advierte a todos los camaradas, hombres solamente encuadrados en las filas de la C. N. S., la obligación ineludible que tienen de asistir a la magna manifestación, que se celebrará, D. M. el próximo martes día 18 del corriente, formando en sus respectivos Sindicatos, para desfilar ante las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, esperando esta Delegación Sindical Local, que todos sabrán hacer honor a vuestra calidad de Españoles, cumpliendo las normas que se les darán en lo sucesivo.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Gerona, 14 de Julio de 1939. — Año de la Victoria. — El Delegado Sindical Local.

## AVISO

Se ruega a todos los comerciantes Vaqueros de Gerona (Ciudad). Palau Sacosta. Fornells. Rindellots. Aiguaviva. San Gregorio. Canet. Dadri. S. Daniel y Sarriá, sirvanse pasar por esta Delegación Local antes del día 16 del corriente por asuntos que les interesa.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Gerona 14 de Julio de 1939. Año de la Victoria. — El Delegado Sindical Local

## Delegación Provincial

En el nuevo Estado Español el trabajo adquiere un rango de dignidad humana insospechado hasta ahora, se eleva a postulado esencial de su constitución estatal y suma todos los elementos de la producción en un conjunto de fraternidad y comprensión que borra de una vez y para siempre la fatídica lucha de clases, razón de existencia del odioso marxismo.

Basada en la convivencia, en la cordialidad, en el respeto mutuo y en la ponderación de los distintos factores que intervienen en la producción, la lucha entre patrono y obrero, entre sindical y sindical, no tiene razón de existir y viene a resolver un problema gravísimo que pesaba sobre la sociedad, llenándola de odio y rencores, de esterilidad y en definitiva de fracaso y destrucción.

La Fiesta de Exaltación del Trabajo es una de las manifestaciones más bellamente humana que los especialistas en cuestiones sociales han podido crear. Esta se celebrará el próximo día 18 en todo

## Automóviles

### Juan Andreu

Calle Sta. Eugenia n.º 10

Teléfono 430 GERONA

## Accidente de automóvil

### Un muerto y tres heridos

Esta mañana, alrededor de las 9, un automóvil ocupado por Primitiva Albertí Gispert, su hija Carmen Albertí Albertí, Tomás Isasi Bengoa y Lorenzo Fuentes León, al pasar por las curvas del término municipal de Caldas de Malavella, en la carretera general, ha hecho explosión una de las cámaras dando el coche unas vueltas de campana.

Todos los ocupantes han resultado heridos, siendo trasladados seguidamente al Hospital de esta ciudad.

Al poco rato de haber ingresado en el benéfico establecimiento ha fallecido doña Primitiva Albertí, a consecuencia de las gravísimas heridas recibidas.

Carmen Albertí, que como recordarán nuestros lectores fué proclamada "Mis Gerona" y "Mis Cataluña" en el concurso de belleza organizado por el diario madrileño "Ahora" en el año 1933, sufre heridas y escoriaciones en el cuerpo y rostro, no ofreciendo su estado gravedad alguna, salvo complicaciones.

Tomás Isauri y Lorenzo Fuentes han resultado con heridas contusas en la cabeza y manos, de pronóstico leve.

España y será a no dudar, después de terminada la guerra gloriosamente, el acto de más trascendencia que se ha llevado a cabo el Nuevo Estado Nacional-Sindicalista.

Para que así sea, todos los españoles, todos los que hemos hecho un culto de nuestro amor a la Patria, hemos de poner de nuestra parte en esta solemne y trascendental Fiesta todo nuestro entusiasmo, todo nuestro dinamismo y una fe ciega, inquebrantable de su imponderable éxito y de su trascendencia inequívoca en el porvenir de España.

La Central Nacional Sindicalista de Gerona ha dictado unas Normas para la celebración de esta Fiesta, en las que resalta las comidas de hermandad entre los empresarios y obreros

En estas comidas el empresario pronunciará unas palabras subrayando el concepto de empresa y la comunidad de intereses existentes entre todos los productores, comunidad nacida con nuestra Revolución Nacional - Sindicalista que anula luchas de clases e impone una justicia social cristiana en consonancia con nuestro sentir de Estado católico.

Al mismo tiempo se organizarán actos patrióticos a los que concurrirá nuestra Organización desfilando los Sindicatos con los Delegados y Jerarquías Sindicales al frente.

El objeto principal de los campamentos es la vida en contacto con la Naturaleza para que nuestros Flechas se desarrollen fuertes y sanos.

## TRANSPORTES

DE

### NARCISO ANGELATS

REGADERO DIARIO A BARCELONA

Jaime I, 74, Teléfono, 176

GERONA

## Dr. Luis M.ª Oller C. de Sobregrau

Médico Urólogo del Hospital de la Sta. Cruz y S. Pablo

Ofrece su consultorio de enfermedades de las vías urinarias en la calle Norte, n.º 7, todos los viernes de 6 a 7 de la tarde y sábados de 10 de la mañana a una de la tarde y en Barcelona todos los días de 3 a 5 tarde en la Rambla de Cataluña, n.º 20.

Reparaciones de Radio. Máxima garantía. Compra de aparatos usados.

## Manuel Pla

SALUDA A SUS CLIENTES

Plaza Marqués de Camps, 1

GERONA

SALUDO A FRANCO ARRIBA ESPAÑA



EL ILUSTRE SEÑOR

## D. Enrique Millán Lacambra

Teniente Coronel de Infantería retirado  
Presidente del Comité Local de la Cruz Roja Española de esta Ciudad  
Falleció en Gerona el día 14 de octubre de 1936, a la edad de 66 años, confortado con la Bendición de Su Santidad

E. P. D.

Su afligida hija entenda, D.ª María Fornés Codina; hermanas, hermanas políticos, sobrinos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. del Carmen, el próximo lunes, día 17, a las diez y media de la mañana, por cuyos actos de caridad les quedarán agradecidos.

Gerona, 15 de julio de 1939. Año de la Victoria.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

F1 Exmo. e Ilmo. Sr. Obispo se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.